

Bürgermeisterin Hensler lädt MdL Roland Theis zur Eröffnungsveranstaltung des Kriminal Tango Festivals ein

Bürgermeisterin Lisa Hensler hat sich am Dienstag, 3. September, mit einem Schreiben an das Landtagsmitglied Roland Theis gewandt. Darin lädt sie ihn zur Eröffnungsveranstaltung des neuen Kriminal Tango Festivals nach Neunkirchen ein. Hintergrund des Schreibens ist die öffentliche Aussage von Roland Theis „In die Neunkircher Innenstadt gehe ich abends auch nicht mehr. Wäre ich eine Frau, würde ich es erst recht nicht tun.“

„Ich gehe davon aus, dass es nicht die Intention von Roland Theis war, aber er tritt damit das Engagement aller Akteure mit Füßen, die in den vergangenen Jahren daran arbeiten, das Image der Neunkircher Innenstadt zu verbessern: sei es die Stadtverwaltung, der Verkehrsverein, die Händler, die Gastronomen oder die Kulturschaffenden. Um es konkreter zu machen: Die Stadt Neunkirchen hat sich in den vergangenen Jahren einen Namen als Kulturstadt gemacht. Viele Tausende besuchen die Abendveranstaltungen in der Gebläsehalle“, sagte Bürgermeisterin Hensler.

„Ich unterstelle Roland Theis keine bewusste böse Absicht, aber unterm Strich macht er den Menschen – insbesondere Frauen – Angst vor unserer Stadt. Wenn solche Aussagen verfangen dann schadet das etwa der Gastronomie und der Stadt insgesamt. Damit er sich selbst ein Bild von unserer Innenstadt am Abend machen kann, habe ich ihn zur Eröffnungsveranstaltung des Kriminal Tango Festivals eingeladen“, so Bürgermeisterin Hensler abschließend.

Kontakt:

Kreisstadt Neunkirchen
Stabsstelle Presse
Oberer Markt 16, 66538 Neunkirchen

Tel.: (06821) 202-129 / -113
E-Mail: presse@neunkirchen.de
Internet: www.neunkirchen.de